

Nicaragua: Hechos violentos marcan el inicio de la última semana de trabajo de la Mesa de Diálogo



Managua, 1 abr (RHC) El Encuentro por el Entendimiento y la Paz que desde hace más de un mes sostiene el gobierno y la oposición en Nicaragua, inicia su última semana de trabajo, prevista para concluir el próximo miércoles.

El diálogo llega a su tramo final con la sombra de hechos violentos ocurridos el sábado anterior en un centro comercial de la capital, donde la oposición realizó una llamada protesta exprés (diseñada para pequeños grupos de personas y apenas unos minutos de duración) con su correspondiente amplificación mediática.

En un comunicado divulgado la víspera, la delegación del gobierno nicaragüense ante la mesa de negociaciones condenó los actos de violencia disfrazados de protesta cívica que desde hace tres sábados acontecen en Managua, en desconocimiento de los avances de la mesa de negociaciones,

explicó el texto.

En un intento de replicar los trágicos sucesos que vivimos el año pasado, condenados por las mayorías en Nicaragua, estos individuos violentos, entre los cuales hay miembros de la autollamada Alianza Cívica, integrados a la mesa de negociación, hacen gala de discursos y actitudes ofensivas, de odio y discriminación, así como de rechazo al avance de los Acuerdos que se han venido tomando en la mesa, indicó el comunicado.

Ante tal actitud la delegación gubernamental 'reclama a la Alianza Cívica, coherencia, y consistencia, con el interés supremo de las familias nicaragüenses que quieren y merecen la paz', enfatizó el documento,

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187304-nicaragua-hechos-violentos-marcan-el-inicio-de-la-ultima-semana-de-trabajo-de-la-mesa-de-dialogo>



Radio Habana Cuba